



www.fiasct.com



NP 25º/24 Noviembre
Subida Arona – La Escalona

El Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi, ante una cita de altura

21/11/2024

La Subida Arona – La Escalona, penúltima cita del provincial y última del interinsular, presenta una lista de inscritos de lo más espectacular y con un claro tinte internacional. Si bien algunos certámenes llegan decididos en diferentes categorías y apartados, lo cierto es que el Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi, en su edición 2024, aún debe resolver otras clasificaciones de notable interés.

Este fin de semana se presenta una de las pruebas más esperadas por los aficionados. La Subida Arona – La Escalona, en su edición número 21, presenta un plantel de pilotos realmente espectacular. Especialistas europeos de la talla de Simone Faggioli, Christian Merli o Fausto Bormolini, entre otros muchos, harán de esta edición una de las más espectaculares de la historia de la modalidad en territorio canario.

A ellos se suman los habituales del Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi, que en Arona vivirá la penúltima cita provincial y la última a nivel interinsular. En el primero de los apartados, Ángel Bello y su Audi R8 LMS Ultra Evo tratarán de ampliar su renta al frente de la Categoría 1, mientras que Lauren García, sobre su potente Nova Proto NP01, perseguirá el mismo objetivo, en su caso, dentro de la Categoría 2. Por otro lado, la Categoría 3, ante la ausencia de Jonathan García y Javier Rodríguez, primero y segundo, respectivamente, las miradas se fijan en Guillermo Évora, que con su BRC02 puede atacar la segunda plaza de la provisional.

A nivel interinsular esta cita al sur de Tenerife aún debe concretar algunas cosas. En la Categoría 1, a pesar de ser ya virtual campeón, Juan Carlos Brito no ha querido perderse esta prueba, a la que acude con el habitual Ford Fiesta R5. La ausencia de Berti Díaz, segundo en la provisional, abre la puerta a Ángel Bello para un posible subcampeonato, no en vano, apenas les separa un punto. Del mismo modo, Ángel Nicolás Correa y el potente Citroën DS3 WRX pueden dar el salto a plazas de podio de lograr un buen resultado.

En la Categoría 2, Lauren García puede concretar con una nueva victoria un título que virtualmente ya tiene en su mano, aunque, seguramente, su propósito estará en el crono general y en la posibilidad de medirse ante los equipos internacionales.

Por último, en la Categoría 3 no estarán los tres primeros clasificados, es decir, Javier Rodríguez, Jonathan García y Efrén Abreu. Guillermo Évora, cuarto a menos de seis puntos del podio tratará, por tanto, de subir algún peldaño en este apartado interinsular.

De este modo, la Subida Arona – La Escalona enfila la recta final de la temporada de montaña y lo hace con indudables atractivos para participantes y aficionados que no sólo se quedan en su espectacular lista de inscritos, numerosa y de calidad. Como ya ocurrió con la Subida Los Loros, esta cita del Campeonato de Tenerife de Montaña – Recalvi contará con cinco mangas, dos de entrenamientos y otras tres de carrera. La primera de ellas se celebrará el próximo sábado 23 de noviembre desde las 9:00 h.

Todas las clasificaciones en www.fiasct.com.

